Vom 31. Oktober bis 24. November 2024 ist eine Reise für Europäer nach Brasilien bereits in Vorbereitung.

Diese Reise soll nach Brasilia, Goias, Minas Gerais und entlang dem Rio Jequitinhonha vom Quellgebiet bis zur Mündung in den Atlantik gehen. Die Reise soll dann in Bahia vollendet werden. Dabei wollen wir der sozialen und geistigen Wirklichkeit Brasiliens begegnen und auf diese Weise ein Treffen zwischen Kulturen ermöglichen.

An einigen Orten werden wir Seminare, Meditationsretreats sowie Begegnungen mit der Natur pflegen.

Die konkrete Vorbereitung mit meinen Teams in Brasilien hat bereits angefangen. Es wird ein lebendiger Prozess über die nächsten Monate bleiben. Anmeldungen sind bereits jetzt möglich. Dabei kann man dann an der Entwicklung der Seminarreise teilnehmen.

Ein Update wird bald erfolgen.